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Если бы я была мэром 

«Нигде, ни в каком городе мира,  

звезды не светят так ярко,  

как в городе детства» 

 

Я живу в одном из замечательных городов России-городе Шарья. И 

этим очень горжусь. Это прекрасный город, находящийся на самом берегу  

прекрасной реки Ветлуги. Очень хочется, чтобы город наш всегда процветал 

и развивался, как все великие города нашей Родины. Многие жители города 

уезжают учиться и работать в другие города, а приезжая обратно, сравнивают 

со своим городом. Для многих людей наш город является местом рождения, 

и с ним связано много воспоминаний. Став мэром, я бы сделала так, чтобы 

наш город ни в чем не уступал другим городам, был лучше, и чтобы каждый 

мог гордиться тем, что живет или жил в таком прекрасном городе. 

Если бы мне когда-нибудь выдалась возможность стать мэром нашего 

города, я бы очень этим гордилась. Но быть просто мэром это ничего не 

значит, ведь нужно постоянно работать для благо города. Первое, с чего бы я 

начала свою работу - это отремонтировала бы все дороги. Ведь очень много 

горожан имеют свой личный транспорт, а также  передвигаются на 

общественном транспорте, и каждый из них был бы очень рад комфортному 

передвижению по городу.  Выделила бы по всему городу тротуары для 

пешеходов, их можно было бы сделать в виде маленьких аллей, чтобы людям 

больше хотелось гулять пешком и отдыхать в выходные дни. 

Обеспечила бы уличным освещением весь город от самого центра до 

самой маленькой улицы в городе, горожане не боялись бы возвращаться 

домой поздно вечером. 

Очень бы хотелось, чтобы в городе было меньше бродячих животных, 

и для них я бы создала приюты, в которых их осматривали ветеринары, 

кормили и заботились, а многие одинокие люди могли просто обрести в 

таком приюте друга и забрать с собой. 



Конечно, не забыла бы я и  о нашей молодежи,  которой некуда пойти и 

нечем заняться. Постройка  огромного спортивного комплекса, который 

включал бы в себя тренажерные залы, ледовую арену, бассейн, теннисный 

корт, футбольную площадку, баскетбольный зал и многое другое, решила  бы 

занятость молодежи и её физическое развитие. Здоровое поколение-это залог 

развития города. 

Еще одним пунктом, который бы я выполнила, стало бы создание в 

городе нескольких танцевальных площадок, где молодежь и все жители 

города могли бы собираться потанцевать и пообщаться. Именно площадок, а 

не клубов. В ДСК раньше была прекрасная танцевальная площадка, на ней 

собиралось очень много народу. А почему бы сейчас не восстановить её. 

Еще создала бы больше оздоровительных лагерей. Очень много детей 

летом просто пропадают дома, ничего не делая. А если создать лагерь 

недалеко от города с различными развивающими программами, то дети 

будут проводить свой отдых с пользой. 

Если бы я была мэром, обязательно обеспечила бы подростков 

рабочими местами на летний период. На своем опыте знаю, что в 

подростковом возрасте достаточно сложно устроиться на работу, и я уверена, 

что желающих поработать нашлось бы много. 

Проходя каждый день по улицам города, наблюдаешь ужасную 

картину - везде валяется мусор. Занимая должность мэра, я бы установила 

больше мусорных баков и проводила общественные мероприятия по уборке 

города.  

На улицах своего города постоянно вижу толпы курильщиков, которые 

дымят везде, где им захочется. Это неправильно! Ведь рядом с ними 

находятся дети, взрослые, старики, которым приходится дышать этим 

дымом. Если бы я была мэром, то обязательно сделала специальные места 

для курения, и за курение в неположенном месте ввела бы штраф. 



Очень бы хотелось, чтобы культурная жизнь нашего города постоянно 

развивалась. Я бы приглашала к нам в город больше известных людей 

(артистов эстрады и цирка, театров и кинематографии). 

Один мэр не сможет ничего сделать без помощи людей, живущих в 

городе. А вместе мы огромная сила, которой ничего не страшно. 

Если каждый человек будет любить свой город так же, как себя, то мы 

будем жить в самом красивом городе на Земле. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


